
1 
 

Satans Eden Nr. 150 
Derselbe Gott – dasselbe Wort 

28. Januar 2024  

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Gnädiger Vater. Wir sind so dankbar, Herr, dass wir diesen wunderbaren Tag haben, um uns mit Dir zu 

treffen. Wir sind so dankbar für das milde Wetter. Wir beten, dass wir in diesem Winter keine Extreme 

haben. 

 

Und Herr, wir beten, dass wir unsere Herzen für Deine Auferstehungszeit vorbereiten werden. Darum 

bitten wir demütig im gnädigsten Namen Jesu Christi und in unserer Demut im Namen Jesu. Amen.  

Sie können sitzen.  

 

Heute Morgen werden wir bei Nr. 150 in der Studie Satans Eden sein. Wir sind erst bei Paragraf 17 

angelangt. So ist der Herr mir gnädig gewesen. 

 

Ich habe tatsächlich, ihr seht Nr. 150 auf dem Bildschirm, aber ich habe gestern Abend Nr. 168 beendet 

und es gibt ungefähr 11 Predigten, die über die Souveränität handeln werden, Gottes Souveränität und 

Erwählung, Gottes Souveränität und Verwerfung, Gottes Souveränität in Seiner Wahl gegen unsere 

Wahl. Und es wird Gottes Souveränität in Seinem Willen gegen unseren Willen geben und natürlich die 

Knechtschaft des Willens und ein paar andere Dinge. 

 

Ich kann einfach nicht ausdrücken, was es für mich bedeutet, dass Er mir so viele Informationen gibt. 

Und ich kann nicht sagen, dass ich nicht weiß, woher sie kommen, denn ich weiß es. Es kam von Ihm, 

und dafür bin ich dankbar, denn das sind eigentlich abgeschlossene Predigten. Sie sind nicht nur in 

Bearbeitung, sie sind tatsächlich abgeschlossen. Und so bekamen wir eine Menge Speise auf den Tisch 

und also lasst uns anfangen. 

 

Jetzt nennen wir diese Predigt "Derselbe Gott", weil Bruder Branham einige Dinge darüber sagt.  

 

Satans Eden P.17 Der gott dieser Welt von heute, Beachte, dass es gott geschrieben wird, wird nicht 

groß geschrieben, weil er vielleicht ein kleiner gott für viele Menschen ist, aber er ist nicht unser gott. 

 

Der gott dieser Welt heute, die angebetete Person dieser Welt heute ist Satan, und die Menschen sind 

unwissend über die Anbetung Satans. 

 

Jetzt fragst du dich, wie können Menschen den Teufel anbeten und es nicht einmal wissen? Nun möchte 

ich einen Moment innehalten, um das wirken zu lassen. Das Wort Anbetung kommt von zwei Wörtern, 

dem Wort "Wert", das den hohen Wert bezeichnet, den wir etwas oder jemandem beimessen, und dem 

Suffix "Schaft", dass "die Handlung oder der Zustand des Seins" bedeutet. Der aktive Zustand des Seins 

wird also hoch geschätzt. So setzen sie Satan an die erste Stelle. 

 

Mit anderen Worten, er sagt nicht, dass die Menschen sich vor Satan verneigen und niederfallen sollen. 

Er hat das nie gesagt, das ist sowieso nicht wirklich das, was Anbetung ist. Aber sie haben eine höhere 

Würdigkeit oder Wert für die Dinge Satans. Vielmehr sie Beten ihn an (Wert Schaft), ohne zu wissen,  
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was sie tun. Satanischen Dingen wie den Sorgen dieser Welt einen höheren Wert beizumessen, ist es also 

tatsächlich Satan anbeten "Wert Schaft", und sie wissen es nicht einmal.  

 

Aber es ist Satan, der sich als die Kirche ausgibt, als die Kirche. Sie beten Satan an, weil sie denken, 

dass sie Gott durch die Kirche anbeten, aber es ist die Art und Weise, wie Satan es getan hat.  

 

Was er also im Grunde sagt, ist, dass Satan ein unsichtbares Wesen ist, aber er ist ein trügerisches Wesen, 

aber er benutzt die Kirche. Weil die Menschen denken, dass sie gute Christen sind, wenn sie in die Kirche 

gehen, indem sie an der Kirche teilnehmen. Aber sie schauen nicht auf ihre eigene Seele, um zu sehen, 

wie sie in Gottes Economy stehen. Sie schauen sich an, wie sie im Vergleich zu ihren Altersgenossen 

stehen. Tue ich das, was meine Kollegen tun? Gehe ich wie du in eine UCP-Kirche (Pfingstler Kirche)? 

Spreche ich in Zungen? Trage ich lange Haare? Trage ich ein langes Kleid? Nun, OK, ich habe es 

geschafft. Das ist es ganz und gar nicht. Das hat nichts mit der Kirche zu tun. Es hat mit deiner Seele zu 

tun.  

 

Mit anderen Worten, sie haben die Kirche und die Dinge der Kirche in eine herausragende Stellung über 

das Wort gestellt, (Welches sind die Dinge Gottes) das Sein Wort ist. Sie werden an ihren Traditionen 

der Kirche festhalten und nicht an dem, was sie von Gottes Wort halten. Sie werden an den Lehren der 

Kirche festhalten, auch wenn man sie nirgendwo in der Schrift finden kann. Mit anderen Worten, an 

welchen Aktivitäten hast du in der Kirche teilgenommen, die du dir jetzt anschauen und sagen kannst: 

Wow, das steht nicht einmal im Wort. OKAY.  Sie glauben es trotzdem. Sie glauben es nicht nur, sondern 

wenn ihnen gezeigt wird, dass es dem Wort oder dem, was das Wort lehrt, widerspricht, werden sie es 

trotzdem dem vorziehen, was das Wort lehrt. Nun, können Sie sich das vorstellen? OK, sie stellen die 

Kirche über das Wort und denken, dass sie in Ordnung sind, weil die Kirche Gott dienen soll. Alles klar.  

 

Oh, du sagst: "Aber warte einen Augenblick; wir predigen das Wort." Schauen Sie sich hier noch einmal 

meinen Text heute Abend an. Satan war derjenige, der Eva zuerst das Wort predigte. »Gott hat es 

gesagt.« Seht ihr? Es ist diese Fehlinterpretation dieses Teils der Schrift, der auf den heutigen Tag 

zutrifft.  

 

Mit anderen Worten, sie werden einen Teil des Wortes predigen, aber verpassen, was es für diesen Tag 

bedeutet. Sie können dasselbe Wort predigen, wie wir predigen, aber dann den Teil verleugnen, der für 

diese Stunde gilt. Sie mögen predigen, dass Gott einen Sohn hatte, und diesen Teil richtig haben, und sie 

wissen sogar, dass das Wort Parousia mit "kommen" übersetzt wird, obwohl es Präsenz sein sollte. 

Vielleicht haben sie sogar dieses Recht. Sie könnten sogar sagen, dass wir die Parousia Christi lehren 

und den Propheten zitieren und sagen, dass es eine Erscheinung vor dem Kommen gibt, und dass wir in 

der Erscheinung Christi sind, und doch, wie viele können euch die Zeichen und Ereignisse nennen, die 

mit Seiner Parousia verbunden sind? Es ist einfach so nah. 

 

Bruder Branham sagte, dass sie die gleiche Bibel lesen können wie du, aber sie können nicht sehen, wie 

es sich manifestiert. Für sie ist das keine Realität. Aber für uns ist das Wort eine Wirklichkeit. Sie leben 

nicht darin; Sie sind sich dessen nur im Allgemeinen bewusst. 

 

Nun, wie viele haben das Zitat gesehen, das ich neulich über Bruder Branham ausgesandt habe, der im 

Grunde sagt: "Wenn ihr die Realität des Wortes und Seine Manifestation seht?" Er sagte, ihr seid 

diejenigen, denen Gott es geschickt hat. OK, wir sind also sehr glückliche Menschen. Wir sollten in 
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dieser Hinsicht nicht arrogant sein, denn ihr könnt diese Offenbarung haben und ihr könnt sie mit all der 

Liebe, all der Sanftmut und allem anderen teilen, und es wird einfach über ihren Kopf hinweggehen. OK, 

diese, es wird ihnen einfach über den Kopf hinweggehen. 

 

Jetzt lassen Sie mich nur ein paar Zitate vorlesen, in denen er das sagt.  

 

Die Enthüllung Gottes, P. 121, sagte er, es sei nur ein Wort an sie. Für uns ist es eine Manifestation. 

Seht ihr? Es ist nicht mehr ein Wort, es ist eine Realität." 

 

OK, wenn das Wort für dich heute keine Realität ist, dann musst du auf die Knie gehen und Gott bitten, 

es noch mehr zu der Realität werden zu lassen.  

 

63-0120M - Die Stimme Gottes in diesen letzten Tagen 26 Und heute ist ein Grund, warum die Kirche 

in dem Zustand ist, in dem sie sich befindet, der, dass es so viele Stimmen gibt, so viele andere Stimmen, 

die die Kirche von der Stimme Gottes anziehen, bis es sehr zweifelhaft ist, ob viele die Stimme Gottes 

hören würden, obwohl Es direkt in ihrer Mitte sprach. Sie würden Es vielleicht nicht einmal verstehen, 

weil Es ihnen ein fremdes Ding wäre. Sie haben sich so sehr auf die Stimmen des Tages konzentriert!  

 

OK, jetzt spreche ich nicht nur von Kirchenstimmen. Es gibt politische Stimmen. Es gibt erzieherische 

Stimmen. Es gibt medizinische Stimmen. Es gibt viele Stimmen da draußen. Lasst uns einfach nicht alles 

auf den Pastor schieben. Er ist nur einer von vielen. Aber wenn du nicht sagst, was der Prophet gesagt 

hat, und es auf die Schrift überführst, dann verstehst du nicht einmal, was er gesagt hat. Dann sind eure 

Gottesdienste nur noch Anbetung und ihr spielt in eurer Musik und eurem Tanz und was auch immer, 

aber ihr legt das Wort beiseite. Seht nun, Jesus sagte, dass wir Gott im Geist anbeten und, und, und in 

der Wahrheit. Und seht, sie lassen den Wahrheitsteil weg und konzentrieren sich nur auf den Geist. 

 

Hören. Erkennen, handeln Sie nach dem Wort 60-0221, P. 18. Bruder Branham spricht von Bileam 

und sagt: "Er versagte mit der Blindheit seiner Augen zu sehen, den vorherbestimmten Plan und das 

Wort Gottes zu sehen. Erstens: Der Glaube kommt durch das Hören, das Hören des Wortes Gottes. 

Dann hört der Gläubige Es, erkennt Es und handelt danach. Der fleischliche Mensch wird Es hören, 

den Klang von Es, aber niemals... "Hören" bedeutet, Es zu "verstehen". Schauen Sie sich etwas an 

aber Es zu sehen,  heißt Es zu "verstehen". Wenn ein Mensch nicht wiedergeboren wird, kann er das 

Reich Gottes nicht sehen und nicht verstehen."  

Hören. Erkennen, handeln Sie nach dem Wort 60-0221 P.18 Erstens: "Der Glaube kommt durch das 

Hören, das Hören des Wortes Gottes". Dann hört der Gläubige es, erkennt es und handelt danach. Der 

fleischliche Mensch wird Es hören, den Klang von Es, aber niemals... "Hören" bedeutet, Es zu 

"verstehen". Schauen Sie sich etwas an, aber es zu sehen, heißt es zu "verstehen". "Wenn ein Mensch 

nicht wiedergeboren wird, kann er das Reich Gottes nicht sehen und nicht verstehen."  

 

Nun, zurück zu Satans Eden, P.17: "Er wird euch wissen lassen, dass alles, was Jesus getan hat, 

vollkommen in Ordnung war. Und tun das nun die Pastoren? Ja, ich glaube schon. Ich meine, die meisten 

von ihnen tun es, man hört von einigen Radikalen, die sagen, dass wir nicht an die Lehren glauben, die 

Paulus gepredigt hat. Wir glauben einfach an das, was Jesus gesagt hat. Und solche Sachen. Sie sind 

einfach nicht einmal, sie sind nicht einmal Christen Leute.  

 

Er wird dich wissen lassen, dass alles, was Mose getan hat, vollkommen in Ordnung war. Oder alles, 

was William Branham tat, war vollkommen in Ordnung. So, jetzt bekommen wir ein feines Haar, denn 

wenn du alles sagst, was Bruder Branham gesagt hat, alles, was Moses gesagt hat, alles, was Jesus gesagt 
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hat, dann ist das wirklich gut. Das ist wirklich richtig. Aber ihr seht nicht wirklich die Manifestation 

davon. Du bist immer noch verloren. Nun, du könntest religiös sein. Vielleicht bist du dem Propheten 

dein ganzes Leben lang gefolgt, und weißt du was, 2 Millionen Menschen haben es getan? Und sie folgten 

ihm 40 Jahre lang und kamen in der Wüste um.  

 

Aber wenn man die Verheißungen nimmt, die sie für diesen Tag gegeben wurde, dann wurde das auf ein 

anderes Zeitalter übertragen." Das ist das Problem, das wir in der heutigen Botschaft sehen. Alles klar. 

Sie mögen die Gottheit richtig predigen. Aber wenn man die Verheißungen nimmt, die sie für diesen Tag 

gegeben wurde, das ist die Botschaft, dann wurde das auf ein anderes Zeitalter übertragen." 

 

Mit anderen Worten schaut euch die Heiligung an. OK, was ist die Vorheiligung? Und ihr wisst, dass 

wir gerettet werden müssen. Wir müssen dies tun und dann sagen wir, nun, wir müssen die Taufe des 

Heiligen Geistes haben und dies und das, und sie erkennen nicht, was Gott in dieser Stunde tatsächlich 

getan hat. Gott Selbst ist hier und Er hat viele, viele Dinge getan und die Menschen erkennen es nicht, 

weil sie nicht auf die Botschaft schauen. Ihr seht, dass sie nicht auf die Botschaft hören. Was machen sie 

dann? Sie ignorieren es und machen einfach mit ihrer Religion weiter. Alles klar? 

 

Sie mögen die Gottheit richtig predigen. Sie könnten sogar die Parousia Christi richtig predigen und 

zeigen, dass es das Erscheinen vor dem Kommen ist. Aber sie sind sich nicht all der Zeichen und 

Ereignisse bewusst, die Gott getan hat. Sie sehen nicht einmal, dass diese Dinge Sein Wort erfüllen. Sie 

passieren einfach. 

 

Satans Eden, P.17 "Das ist einfach alles, was er zu tun hat. (Seht ihr?) ist, die Leute dazu zu bringen, 

es so zu glauben, und das ist alles. Denn ihr könnt nicht ein Wort von Es wegnehmen oder Es ein Wort 

hinzufügen, aber das ist es, was Er tut."  

 

Das ist der Grund, warum sie Johannes 14:12 nicht sehen können. Es ist nicht für sie. Das ist der Grund, 

warum sie alles auf eine Person legen, weil es nicht für sie ist. Im Wesentlichen verspotten sie also die 

Parousia, indem sie sagen, wo sind die Verheißungen Seiner Parousia, wie Petrus uns sagt. 

 

2. Petrus 3:4 Und sagen: Wo ist die Verheißung seiner Parousia? Denn seitdem die Väter entschlafen 

sind, bleibt alles so, wie es von Anfang der Schöpfung an gewesen ist! 

 

Sie mussten wissen, dass Seine Parousia existiert, sonst würden sie nicht die Frage stellen: "Wo ist die 

Verheißung Seiner Parousia?" Diese Leute sind sich also Seiner Parousia bewusst, nur nicht die 

Versprechungen, die damit verbunden sind.  

 

Jetzt können die Menschen nicht mehr die geringe, nur eine noch so kleine Verschiebung des Windes 

sehen, in der Politik, in der Religion, in der Bildung, in allem anderen. Schau, wenn du in meinem Alter 

bist, in deinem Alter, OK, in deinem Alter. Als wir Kinder waren, siehst du das, als wir aufwuchsen, 

auch dein Alter, obwohl du ein bisschen jünger bist. In Ordnung, Michael, du auch. Aber wenn man die 

Dinge nicht sieht, ich meine, wir können die große Veränderung sehen, weil wir wissen, dass es frei und 

harmlos war, als wir aufwuchsen. 

 

Als ich drei Jahre alt war, fuhr ich mit meinem Dreirad eine Meile zur Tankstelle, um ein paar 

Kaugummis zu kaufen. Meine Mutter verlor den Verstand, sie suchte überall nach mir. Und sie fanden 

mich eine Meile entfernt. Das waren 10 Häuserblöcke, weil wir damals in der Stadt lebten. Das war 10 
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Häuserblöcke entfernt. Ich fuhr ein kleines Dreirad.  Und ich ritt ein kleines Dreirad, das kleine, nicht 

das große. Ich konnte nicht auf den Großen steigen. Es war zu groß für mich. Ich stieg auf das kleine 

Dreirad. Und ich fuhr eine Meile weg, weil ich einen Penny oder einen Cent gefunden hatte, oder ich 

erinnere mich nicht einmal, wie viele Cent es waren. Aber ich wusste, dass sie dort Kaugummis 

verkauften, weil ich einmal mit meinem Vater zu dieser Tankstelle gegangen war und er meinen 

Kaugummi bekam, also wusste ich, wo ich hingehen musste. Okay, gut, meine Mutter hatte so ziemlich 

eine Konniption und alles andere. Aber sehen Sie, damals musste man sich nicht so viele Sorgen um 

Entführungen machen. Ich meine, man hört vielleicht hier und da von einem Fall, aber man hat es kaum 

gehört. Es gab keine Pädophilie, weil sie sich zu sehr schämten, es zu versuchen. 

 

Und die Gesellschaft im Allgemeinen war es, zumindest waren sie in der Kirche und glaubten an 

Bestrafung. Aber heute glauben sie an nichts. Sie denken, warum sollten sie bestraft werden? Sie 

wussten, dass es Verheißungen geben würde, aber sie konnten die Realität dieser Verheißungen nicht 

sehen, als sie sich erfüllten. Mit anderen Worten, es lag für sie noch irgendwo in der Zukunft. Und so 

wird es auch mit der Stimme der Auferstehung sein. Sie sehen es nicht als eine Saison, und sie werden 

es nicht sehen, wie es geschieht, weil sie nicht danach suchen, seht ihr, sie werden es nur als ein 

zukünftiges Versprechen sehen, das kommen wird.  

 

Mit anderen Worten, wenn du nach etwas suchst, dann siehst du es tatsächlich, wenn es anfängt zu 

geschehen, dann beginnst du zu sehen, wie diese Sache geschieht. Du sagst, wir sind in der Auferstehung. 

Leute, die unwissend sind, ihr seht, dass sie nicht willensvoll sind. Das sind sie nicht.  

 

P. 18 Menschen, die unwissend Satan anbeten und denken, dass sie Gott anbeten.  

 

Und das ist ein ziemliches Urteil. Ich meine, das ist eine ziemliche Anklage.  

 

Das ist eine ziemliche Aussage, die er hier sagt.  Das sie tatsächlich Satan anbeten (Wert-Schaft) aber sie 

sind sich nicht bewusst, dass es Satan ist, den sie “anbeten“ (Wert-Schaft) wollen. Jetzt hört zu, ihr sagt 

alle, oh, ich mag diesen Kerl wirklich. Er sagt die richtigen Dinge. Er ist sehr konservativ, und er sagt 

die richtigen Dinge und trotzdem hat er Dreadlocks oder Tattoos am ganzen Körper oder dies und das. 

Ich würde dem Kerl nicht einmal zuhören wollen, weil er nicht dorthin gehen wird, wo ich hingehen 

werde. Es tut mir leid, keiner von uns ist so. Ich meine, wir sind nicht wie eine Schlange gekleidet. Wir 

verhalten uns nicht wie eine Schlange. Wir nehmen den Jab und all die anderen Dinge, die die Schlangen 

tun, nicht an. Es ist einfach unglaublich, dass diese Leute so sind, aber sie sind eigentlich Kirchenleute. 

Sie reden über Gott. Welchem Gott dienen sie? 

 

(Sie stellen seine Werte über Gottes Wort) Warum? Wegen der Art und Weise, wie er es gemacht hat. 

Er sagte: " Sie denken, solange sie die Kirche “anbeten“, (Wert Schaft) dass sie Gott anbeten, aber 

tatsächlich “anbeten“  (Wert Schaft) sie der Kirche.  

 

Sie stellen den Wert der Kirche über den Wert des Wortes Gottes. Seht ihr, Gott ist das Wort, aber sie 

fühlen sich nicht dazu geführt, euch zum Wort zu bringen, weil sie die Kontrolle über euer Leben haben 

wollen. Oh, Sie müssen diesen Minister sehen. Oh, Sie müssen jenen Minister sehen. Oh, mei. Ihr müsst 

in diese Kirche kommen, jeder ist einfach so im Geist, nur die Ausgießung des Heiligen Geistes und alles 

andere. Ich fragte: "Warst du schon mal bei einem Fußballspiel?" Ich sagte, das nennt man menschliche 

Dynamik. Jeder macht die Mexican Welle und alles andere und nur in einer Reihe und den ganzen Weg 

über 55 bis 100.000 Menschen, alles in einem Geist, und es ist der Geist des Teufels. Alles klar?  
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Aber man verfängt sich darin. Warum? Weil du ein Mensch bist und weil du einen menschlichen Dynamo 

hast, und dieser Dynamo wurde durch die Ereignisse ausgelöst, die überall um dich herum sind. 

 

Es dreht sich alles um die Kirche. Und seien wir ehrlich, das Wort ist Gott. Aus der Fülle des Herzens 

spricht der Mund. Aber sie wollen dich zur Kirche bringen, die ein Glaubensbekenntnis oder eine 

Tradition ist, oder etwas, bei dem sie ein Mitspracherecht haben. Etwas, mit dem sie dich kontrollieren 

können.  

 

Bruder Branham fährt fort. Wie wir durch die Prophezeiung im 2. Thessalonicher gewarnt werden, 

dass... Lasst uns das einfach lesen: 2. Thessalonicher, das 2. Kapitel. Lass es uns einfach einen Moment 

hohlen, wenn ich sofort kann. Ich würde gerne lesen, dass nur ein...  

Ich glaube an den 2. Thessalonicher. Ich habe die Schrift hier und sage... Nun flehen wir euch an, 

Brüder, durch das Kommen (dieses Wort ist Parousia) des Herrn Jesus und durch unsere Sammlung zu 

Ihm, 

 

Es soll also eine Versammlung zu Ihm geben. Sie denken, es ist zu der Kirche. Seht ihr, Bruder Branham, 

als er zu den Kirchen ging, sprach er gut über die Kirchen, bis er versuchte, der Kirche seine Botschaft 

zu präsentieren, und sie lehnten es ab. Deshalb sagt er, dass sie es nicht wollen. Sie wollen Kirche und 

das ist alles, was sie wollen. 

 

Wenn ich jetzt das Gleiche Ding sage, sagen die Leute: "Oh, du machst dich nur über die anderen 

Botschaft Kirchen lustig. Ich mache mich nicht über irgendwelche Botschaft Kirchen lustig. Es tut mir 

leid, Bruder Branham hat nie gesagt, dass es Botschaftskirchen gibt. Er sagte, es gäbe eine Botschaft von 

Gott, die das Wort Gottes sei. Und so gibt es das Wort und die Kirchen. Und ich will nicht über eine 

Wort Kirche spotten, sondern ich will spotten, wie Elia die Propheten des Baal verspottete. Ich werde 

mich über eine Kirche lustig machen, die nur Kirche spielt und denkt, dass sie ihren Weg in den Himmel 

bekommt. 

 

Es wird also angenommen, dass es eine Versammlung zu Ihm gibt, und Er ist das Wort, und es wird 

gesagt, dass dies in Seiner Parousia geschieht, die Seine Präsenz ist. Doch wie viele sind sich dieser 

Zusammenkunft bewusst? Es hat bereits stattgefunden, als wir zu dem offenbarten Wort versammelt 

sind, dass der Herr Selbst mit einem BEFEHLSRUF herabgekommen ist, von dem wir wissen, dass es 

eine Botschaft ist. 

 

"Und seht das Kommen (Parousia) des Herrn und die Sammlung zu Ihm, wie Gott Sein Volk in den letzten 

Tagen zu Ihm versammeln wird: das Sammeln des Volkes zum Herrn (und Er ist das Wort. Und achtet 

darauf, was er als nächstes sagt) nicht zur Kirche, sondern zum Herrn. (das Wort) ... versammelt euch 

zu Ihm. (Das Wort).  

 

Aber alles, was ihr sehen müsst, sind die Taten der Menschen, und ihr werdet wissen, dass die meisten 

sich zur Kirche versammeln und nicht zum Wort. Ihr seht also, ihr könnt euch dem nicht entziehen, 

Leute. Es ist kein kirchliches Sprichwort. Es ist wie damals, als das Erweckungsfeuer angeblich in 

Kentucky entzündet wurden. Sofort war ich misstrauisch, weil unser Prophet sagte, dass es bis zur 

Auferstehung nie wieder eine Erweckung geben wird. Wenn wir versammelt sind und die Auferstehung 

um uns herum sehen, werden wir wiederbelebt werden. Und sie werden wiederbelebt, weil sie von den 

Toten auferweckt werden. Aber Sie werden keine weitere Wiederbelebung erleben. 
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Und so kamen Leute aus anderen Staaten, in der Botschaft und außerhalb der Botschaft, die dorthin 

gingen, um es zu überprüfen. Warum solltest du dir die Teufelsfalle ansehen? Nun, mal sehen, ob es eine 

Falle ist. Ich habe eine Falle für einen Löwen, und ich weiß, dass sie so viel Gewicht hat, also werde ich 

sehen, ob sie mein Gewicht hält. 

Willst du auf einen Haufen lange Nageln fallen? Ich meine, das ist genau das, was passiert, die Leute 

denken, dass wir unsere Emotionen ausbrechen lassen, anstatt unser Wissen, dass wir ein auserwähltes 

Volk Gottes sind. Wir bringen uns nicht durcheinander mit der Welt. OK, es heißt also, nicht zur Kirche. 

Wir sind nicht in der Kirche versammelt, sondern im Wort, wir versammeln uns zu Ihm, und Er ist das 

Wort, aber ihr müsst alle sehen, dass es die Handlung der Menschen ist, und ihr werdet wissen, dass die 

meisten sich zur Kirche versammeln und nicht zum Wort. 

 
Aber die Prediger versammeln die Menschen zu ihren Kirchen und vernachlässigen das Wort für ihren 

Tag. Sie denken, dass das Tanzen in den Gängen den Platz des Wortes einnimmt. Seit wann findet das 

statt? Oh, sie denken, wenn sie die Menschen in ihrer Kirchen versammeln, wie z.B. "Lasst uns einen 

großen Kongress abhalten", versammeln sie die Menschen zum Wort? Aber sie versammeln die 

Menschen nicht zu Gott. Sie versammeln sie zu einer Kirche, zu einem Doktrin. 

 

Sie denken, das sei das Richtige Ding, aber sie sind so verblendet, dass sie denken, indem sie die 

Menschen in der Kirche versammeln, würden sie sie zum Herrn versammeln, und so werden sie 

getäuscht. Auf diese Weise bringt Satan sie dazu, sich selbst zu "anbeten", (Wert Schaft) indem Sie 

denken, dass sie Gott durch die Kirche anbeten (Wert Schaft). Und so legen sie einen höheren Wert auf 

die Kirche als auf das Wort Gottes. Aber Sein Wort sagt: "Predigt das Wort, seid augenblicklich zur 

rechten Zeit und außerhalb. Tadelt mit aller Langmut, denn es wird der Tag kommen, an dem sie das 

gesunde Doktrin (Lehre) nicht ertragen werden, sondern das Volk, dem es in den Ohren juckt, mit 

Lehrern überhäufen werden, um zu hören, was Sie hören wollen.  

 

Konzentriere dich auf die Familie, konzentriere dich auf dies, konzentriere dich auf das, konzentriere 

dich auf die Musik, konzentriere dich auf die Gemeinschaft, konzentriere dich auf die Anbetung, 

konzentriere dich darauf, auf und abzuspringen und alles andere. Was ist mit dem Wort?  

 

Nun zurück zu 2. Thessalonicher 2: "Damit ihr nicht bald erschüttert werdet in eurem Sinn oder 

beunruhigt werdet, weder durch den Geist noch durch das Wort noch durch den Buchstaben wie von 

uns, wie ... der Tag des Herrn ist nahe. Laßt euch von niemandem täuschen, denn jener Tag wird nicht 

kommen, es sei denn, dass zuerst ein Abfall kommt, und dieser Mensch der Sünde ... (Mensch der Sünde, 

beobachte, was er jetzt ist) ... Mensch der Sünde offenbart werden, der Sohn des Verderbens, (Das war 

Judas. Seht ihr?) Er widersetzt sich und erhebt sich über alles, was Gott genannt oder angebetet wird, 

so dass er als Gott im Tempel Gottes sitzt und sich zeigt, dass er Gott ist.  

 

Mit anderen Worten, er möchte angebetet (Wert Schaft) werden, einen höheren Wert haben als der Rest. 

Satan wollte über den Sternen Gottes stehen. Er will über den Söhnen Gottes stehen. 

 

19 Diese Täuschung der Kirche von heute... Seht ihr, der Sohn des Verderbens, der Teufel, der Sohn 

des Verderbens, der Teufel... Dann beten die Menschen heute Satan an und denken, dass sie Gott 

anbeten...  

Mit wie vielen Leuten hast du im Laufe der Jahre gesessen und wow, diese Person betet einfach diese 

Kirche an? Oder sie beten einfach nur diese Kirche an. 
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Aber sie verehren ihn durch ein Glaubensbekenntnis, eine von Menschen geschaffene Konfession 

und Glaubensbekenntnisse, die die Menschen bis zur größten Täuschung gebracht haben, die die Welt 

je gekannt hat. Egal, wie viel das Wort Gottes, das für diesen Tag verheißen ist, gepredigt und 

gerechtfertigt wird, sie werden Es immer noch nicht glauben.  

 
Sie werden es nicht glauben. Und wissen Sie was? Dann bekommen sie die Plagen von 5 Mose 28.  

 

Gott hat nicht nur viele unfehlbare Beweise durch Seinen Propheten getan, sondern Er hat auch viele der 

gleichen Wunder durch Seinen wahren fünffachen Dienst vollbracht, und dennoch können sie zusehen, 

wie diese Dinge geschehen, aber sie weigern sich zu fragen, warum dieselben Dinge nicht in ihrer 

Kirchen geschehen. Aber sie sehen, wie sie stattfinden, und doch boykottieren sie die Zusammenkünfte 

desselben Predigers, dessen Dienst diese Zeichen zeigt, dass Gott definitiv mit ihm ist und nicht mit ihrer 

Gruppe. 

 

Und sie zeigen Respektlosigkeit gegenüber dem Dienst, mit dem Gott erschienen ist, und nicht einmal 

das Wissen um diese Dinge zeigen, mit wem Gott zusammen ist und wer die richtige Interpretation Seiner 

Botschaft hat. Denn Gott überlässt es nicht dem Mann, die richtige Interpretation zu finden. Aber allein 

die Tatsache, dass Gott ihn mit Zeichen und Wundern unterstützt, lässt dich wissen, dass er die richtige 

Interpretation hat, weil Gott Sein Wort untermauert, indem Er es in die Tat umsetzt. Und wenn du siehst, 

wie diese Dinge geschehen, dann beobachtest du Gott, nicht den Mann. Er hat damit nichts zu tun. Es ist 

Gott.  

 
"Sie werden Es nicht glauben. Dann warum? Wir wundern uns, warum. Warum tun sie es nicht... Warum 

glauben sie Es nicht, wenn Gott gesagt hat, dass Er ein Bestimmtes Ding tun wird, und Er tut es? Und 

trotzdem kehren sie ihm den Rücken zu und wenden sich von es ab?  

 

Warum? Als Gottes bestätigter Prophet sagte, dass Seine Feuersäule uns zum Millennium führen und 

uns dann Zeichen Seiner fortgesetzten Gegenwart bei uns zeigen wird, haben sie die Frechheit, genau 

diese Zusammenkünfte zu boykottieren. Warum glauben sie die Anklage des Teufels gegen den Dienst, 

den Gott mit Seinen Zeichen und Wundern untermauert hat, und wählen das, was sich als glatte Lüge 

erwiesen hat, und glauben dennoch, dass sie immer noch Gott haben?  
 

Es ist, wie als ich nach Mbanza Ngungu ging und die Feuersäule herunterkam und die Leute sahen Es 

und sie filmten Es. Sie machten Fotos davon und alles andere, und so bat mich der Pastor dieser Kirche, 

zurückzukommen, und eine Handvoll dieser Geistlichen, die dort waren, als ich zurückkommen wollte, 

und sie sagten, nein, ihr müsst zuerst durch uns kommen. Können Sie es glauben? Prediger, die 

behaupteten, an die Botschaft zu glauben, sahen, was Gott tat. Und sie sagen, nein, aber ihr müsst die 

Erlaubnis von uns bekommen, um in unser Land zu kommen. Warum brauche ich eine Erlaubnis von 

ihnen? Ich habe ihnen gesagt, dass die Söhne Gottes vom Geist Gottes geleitet werden. Sie werden nicht 

von einem Komitee geleitet. Das steht in dieser Botschaft. 

 

"So wie Eva wusste, dass das, was Gott sagte, (ja, sie ist ohne Entschuldigung, sie wusste, was Gott sagte 

und was) Gott tun würde, aber sie drehte den Rücken zu, um zu hören, was er (die Schlange) zu sagen 

hatte. Denken Sie daran, dass es in anderen Zeitaltern immer das Gleiche Ding war.  

Wenn es also in jedem Zeitalter immer das Gleiche Ding war, warum wird es dann in diesem Zeitalter 

nicht dasselbe sein? 
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In jedem Zeitalter war es immer so, dass Satan versuchte, dieses Wort für sie zu pervertieren, indem er 

sie dazu brachte, ein anderes Zeitalter zu sehen. Seht ihr nicht, dass es in unseren Tagen genauso war? 

 

20 Schau, als Jesus kam, seht ihr, Satan war in diesem Haufen jüdischer Lehrer und Rabbiner und 

Priester. Nun höre zu, Sie predigten das gleiche Wort, das Jesus predigte, aber sie sahen nicht die 

Manifestation davon. Sie sahen nicht, dass Gott lebendig im Fleisch offenbart wurde. Und doch predigten 

sie, dass Er eines Tages kommen würde, aber Er müsse zu ihrer Organisation kommen. Es müsste durch 

sie kommen. Seht ihr, das Gleiche Ding geschieht heute. 

 

Satan war also in diesem Haufen jüdischer Lehrer, Rabbiner und Priester, er versuchte, ihnen zu sagen , 

dass sie das Gesetz des Mose halten sollten, obwohl das Wort Selbst sagte, dass an jenem Tag der 

Menschensohn offenbart werden würde, (Seht ihr) dass Er Sich Selbst offenbaren würde. 

 

Also versuchten sie es. Solange sie religiös blieben und sich an das Gesetz des Mose hielten... Seht ihr, 

was er getan hat? Er versuchte zu sagen: "Dieser Teil des Wortes ist genau richtig, aber dieser Mann 

ist nicht diese Person." Seht ihr, wie trügerisch er ist? Das ist der wahre Tag der Täuschung.  

 

Also, was bringt Sie dazu, zu glauben, dass dieser Tag und die Dinge, die stattfinden, anders sein werden 

als damals? Wenn ein Mann daherkommt und das Gleiche sagt, was der Prophet sagt, sogar den 

Propheten zitiert und das, was er gesagt hat, mit dem Wort von der Genesis bis zur Offenbarung 

verbindet, das zeigt, wie sie beide zusammenpassen, glaubst du, dass es von den Brüdern aufgenommen 

wird? Bei Joseph und seinen Brüdern war das nie der Fall. Sie erhielten nicht das, was er hatte.  

Moses' Volk war alle verloren bis auf zwei, seht ihr, 

 

Aber weil er nicht zu ihren befreundeten Predigern gehört, werden sie es nicht akzeptieren. Das zeigt, 

was die Kirchenzeitaltern sagten, dass sie nicht hören, um zu lernen, sondern um zu widerlegen.  

 
Mit anderen Worten, sie haben sich entschieden. Und wenn sie das Wort hören, bekommen sie andere 

Dinge, die zu ihnen kommen und sagen, nun, wisst ihr was? Aber das sagt alles dieses. Es sagt das, weißt 

du, aber sie werden dir nicht das Wort dafür geben. Sie werden sagen, welcher Bruder so und so gesagt 

hat, dass die Parousia ein falsches Doktrin ist. Ich glaube also, Bruder, du betrittst gefährliches Terrain. 

Wenn derselbe Gott, der den Propheten unterstützt hat, herabkommt und tut, was Er getan hat, und eine 

übernatürliche Rechtfertigung gibt, dass Er bei diesem Dienst ist, und dann sagt ihr, was denkt er wer er 

ist, indem er diese Beweise für Gottes Gegenwart auf seiner Website zeigt.  

 

Einmal rief mich ein Bruder an und fragte: "Wer glaubst du, du bist, dass du diesen horizontalen 

Regenbogen hast, der über deinen Versammlungen war?" Was glaubst du, wer du bist, wenn du das auf 

deine Website stellst? Ich meine, wie kannst du es wagen, ein Bild des Übernatürlichen Gottes auf deine 

Website zu stellen? 

 

Und ich sagte: Bruder, ich war nicht derjenige, der herunterkam. Ich stand nur da, als Er erschien. Ich 

war nicht diejenige, die diese Dinge sagt und diese Dinge vorhersagt und was auch immer, so perfekt sie 

auch sind. Ich war gerade nahe, als Er es tat. Und ich sage nur, was der Prophet gesagt hat. Und er sagte: 

"Oh Bruder, vergib mir." Er erkannte also nicht, dass er bereits in die Kirche eingewickelt war, dass 

niemand außer William Branham diese Dinge tun konnte. Und nun, William Branham hat sie nie getan, 

und ich mache sie auch nicht. Gott tut sie. Und Gott ändert sich nicht. Er ist Derselbe Gestern, Heute und 

in Ewigkeit. 
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Nun, du magst meine Persönlichkeit vielleicht nicht, aber es ist, was ich bin. OKAY? Ich werde also 

meine Persönlichkeit auf der anderen Seite nicht ändern. Du denkst, oh, endlich, wenn es dich auf die 

andere Seite bringt, wird es schön sein, damit zu leben. 

Ich werde diesen Weg nicht so sein. Aber du wirst dich ändern. Entweder das oder du wirst nicht da sein. 

Es tut mir leid, weil wir uns nicht ändern, okay? Wir verändern nur unseren Lebensraum, aber unser 

Geist wurde von Gott gegeben, um bestimmte Dinge zu tun, bestimmte Dinge zu sagen, einige dazu zu 

bringen, hinauszugehen, einige zum Nachdenken zu veranlassen. Bruder Branham hat es gesagt. Alles 

klar.  

 

Er macht dich also diesen Weg so, wie du bist. Bruder Branham erzählte von einem Mann. Dass sie sind 

wie Glocken, die das Lied spielen, die Leute schlagen die Glocken, und er sagt, jede Glocke hat einen 

bestimmten Ton. Er sagte: "Jedes Gefäß Gottes ist dazu geschaffen, einen bestimmten Ton von sich zu 

geben." Und so lernten wir, dass unser Klang das widerspiegeln soll, was der Prophet gesagt hat. Das ist 

alles, was wir tun können. Ich mache das mit der Stimme von Brian Kocourek. Aber es ist die Stimme 

Gottes, die es tut. 

 

Nun, wie Schwester Meda dort stand und sie sah, wie Bruder Branham sagte: "Wie Johannes der Täufer 

ein Vorläufer zu Meinem erstes Kommen war, so wird eure Botschaft Mein zweites Kommen vorlaufen." 

Sie sagte, Bill, das war deine Stimme. Er lächelte sie nur an und machte sich einfach auf den Weg. Nun, 

es lag daran, dass es Gott war, der seine Stimme benutzte. Gott gebraucht meine Stimme. Es geht darum, 

dich aufzurütteln, es geht darum, dich zu kriegen, nicht so stärkehaltig und gleichgültig zu sein, dass die 

Botschaften, ich meine, sie beanspruchen die Botschaft, also müssen sie Recht haben. Nein, lasst uns 

einfach von allen ein reinen Tisch machen und sagen: Probiert die Geister, ob sie von Gott sind. Und 

wenn du das nicht tust, bist du verloren. Es tut mir leid. Wenn du das nicht tust, bist du verloren. Ihr 

müsst die Geister prüfen, um zu sehen, ob es von Gott ist. 

 

Wie probt man den Geist? Sagt es, was Gott gesagt hat, wenn es sagt, was Gott gesagt hat, was die 

Propheten in der Bibel gesagt haben? Wenn es das Gleiche Ding sagt, ist es die Stimme Gottes, in 

Ordnung? Wenn es nicht das Gleiche Ding sagt, ist es nicht die Stimme Gottes. Es ist die Stimme des 

Teufels. Alles klar 

 

Es ist derselbe Gott, der die gleichen Zeichen tut, und doch sagst du, dass du dem Propheten wegen der 

Zeichen glaubst, aber wenn ein anderer Mann sagt, was er sagt, und es in die Bibel bringt, warum bist du 

dann nicht konsequent darin, zu glauben, dass derselbe Gott auch bei diesem Mann ist und das, was er 

dir sagt, mit Seiner persönlichen Gegenwart (Präsenz) untermauert?  

 

Nun kann ich sagen, warum Mirjam, Moses Schwester, Mose und den Dingen Gottes gegenüber so 

gleichgültig war, dass Gott sie mit Lepra schlagen musste? Nun, weil das ihr Bruder war. Sie stand dem 

Mann zu nahe. Seht ihr, schau Sie den Menschen, er ist in Sünde geboren, geformte Ungerechtigkeit 

kommt hervor, in der Welt redet er Lügen. Aber als Gott ihn ergreift, hat er sich verändert. Er sagt, was 

Gott von ihm möchte. In Ordnung. 

 

Aber seht ihr, die Täuschung ist, dass wenn ihr die Menschen dazu bringt, euch in ihrer Kirche zu 

versammeln, sie denken, dass ihr sie auf diese Weise zum Herrn versammelt, aber ihr umgeht das Wort, 

wenn ihr das tut. Und ihr versammelt euch nur zu diesem Mann. Das ist die größte Täuschung und sie 

findet überall in der Botschaft statt. Sie sagen: "Wir sind die Braut", Ihr wisst, was ihr sagt. Das höre ich 

nur in der Botschaft. Nein, auch die Katholiken. Ich bin in der katholischen Kirche aufgewachsen. Man 
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sagt, wir seien die Braut Christi. Nein, sie sind die Braut Satans. Es tut mir leid, aber sie sind die Braut 

des Teufels. Denn alles, was Sie tun müssen, ist zu sehen dass, sie das Wort umgehen. Sie gehen direkt 

zu dem, was die Kirche sagt. 

 
Sie sagen: "Wir sind die Braut", wir haben die Wahrheit, und wozu versammeln sie die Menschen? Zur 

Wahrheit? Ich glaube nicht. Aber sie versammeln nur die Menschen zu ihre Kirche mit ihren Traditionen 

und Glaubensbekenntnissen. Wenn Sie den Gang herunterkommen, machen Sie eine Kniebeuge, bevor 

Sie hineingehen. Wenn Sie hineingehen, sind Sie Protestant. Aber wenn Sie niederknien, zeigt das, dass 

Sie in der Tradition der katholischen Kirche aufgewachsen sind. Es zeigt also, wer du bist. Und was 

bekommst du? Es entstehen emotionale und charismatische Zusammenkünfte. Und all das ist Fleischlich 

ohne das Wort.  

 

Das ist der Grund, warum ich so gegen die falsche Erweckung war, die in Wirklichkeit in Kentucky 

organisiert wurde. Hören Sie, Bruder Branham sagte, Sie hätten Ihre letzte Erweckung erlebt. Warum, 

weil du dein letztes Wort gesehen hast. Das ist deine letzte Botschaft. Man kann keine Erweckung haben, 

die auf Emotionen und einer Zusammenkunft basiert.  

 

Deshalb war ich vor einem Jahr so verärgert, als Menschen, die behaupteten, Bruder Branhams Botschaft 

zu folgen, über die Staatsgrenzen hinweg reisten, um sie zu überprüfen. Wenn sie dem Propheten 

geglaubt hätten, dann hätten sie das Benzingeld nicht verschwendet. Dann hätten sie gemerkt, dass es 

nichts zu überprüfen gab. Aber sie lassen sich von YouTube leiten und nicht von Gottes Heiligem Geist.  

 

Anstatt ihre Bibeln aufzuschlagen und zu sagen: "Jetzt werde ich meine Bibel vergleichen, was es sagt, 

und was sie sagen." Nun, sie sagen, wir sind LGBT, aber wir sind gerettet. Wir lieben Gott. Meine Bibel 

sagt, dass du verloren bist. Sie sagen, nun, ich habe dies getan, ich habe jenes getan, aber ich bin gerettet. 

Und nur weil ich an dieser Erweckung teilnehme und du auch diese Emotionen hast, fühle ich mich 

schlecht über mein Leben. 

 

Und du sagst, na ja, aber bist du nicht einer der Anführer der Schwulenbewegung und der LGBT-

Bewegung auf dem Campus? Nun, ja. Aber Gott kümmert sich nicht um dich. Es tut mir leid. Du bist 

nicht Teil Seiner Zahl. Gott handelt nicht außerhalb Seines Wortes. Nun, ich habe euch das über die 

Tatsache gepredigt, dass der Grund, warum Gott Esau hassen konnte, bevor er geboren wurde, darin 

besteht, dass Esau nicht in Gottes Gedanken war, bevor er geboren wurde. Er war ein Eindringling und 

Gott sagte, dass alles, was außerhalb Meines Wortes liegt, es niemals schaffen wird. Wenn du damals 

keine Repräsentation hattest, wirst du sie am Ende auch nicht haben. 

 

Es tut mir leid. Deshalb kann Er sagen, dass dies Unkraut ist. Das ist Unkraut. Aber das ist Weizen. Da 

es sich um Weizen handelt, sammle es in meiner Scheune. Mein Garner. Mit anderen Worten, sie sind 

mein Besitz. Aber nimm das Unkraut, bündele es und verbrenne es. Werden Sie sie los. Sie waren von 

Anfang an nicht im Wort. Sie waren nicht im ursprünglichen Plan enthalten. Sie wurden von dem Tier 

und Eva eingeworfen. 

 

Und Eva sogar, sie war nicht im ursprünglichen Plan, aber sie war ein Teil von Adam. Seht ihr, der 

Grund, warum sie es schaffen wird. Sie war ein Teil ihres Mannes, in Ordnung. Sie war ein Teil von 

Adam und er war im ursprünglichen Plan, aber sie war nicht im ursprünglichen Plan. Und sie hatte Sex 

mit der Schlange. Und er zeugt viel mehr Kinder als sie, die einen Mann hat. Seht ihr, wie ihr, gibt es 

vielleicht ein paar, eine Handvoll Menschen auf der ganzen Welt, die an die Wahrheit glauben, sie sehen, 
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und für sie ist es surreal. Und der Rest von ihnen macht einfach weiter, als hätten wir ein Morgen, für 

das wir leben müssen. Wir haben kein Morgen, für das wir leben können. Wir haben heute. Alles klar. 

Ich weiß, dass du deine Kartoffeln pflanzt, aber wenn du Kartoffeln pflanzt, dann glaubst du besser, dass 

Er jederzeit kommt. Mit anderen Worten, es spielt keine Rolle, wie viel Wert Sie in Ihren Kartoffeln 

haben, wie viel Einkommen Sie haben oder wie viel Ihr Silber in 10 Jahren oder 20 Jahren oder 30 Jahren 

wert sein wird. Und egal, wie viel du denkst, dass du weißt, dass deine Autos und deine Häuser und alles 

andere wert ist, es wird alles verbrennen. Warum also lässt du das zu deinem Absoluten im Leben 

werden? Warum lebst du nicht jeden Augenblick des Tages für Christus? 

 

Du bekommst Erweckung nur auf der Grundlage des Wortes. Und Gott ist heilig und wird Menschen 

nicht benutzen, um eine Erweckung zu beginnen, die auf Transgenderismus basiert, und nicht auf Reue, 

die auf dem Wort basiert ist. Aber was haben sie gefördert? Das gleiche alte konfessionelle Denken. Das 

tot ist. Aber Gott kam herab mit einem BEFEHLSRUF, das war ein Wort für diese Generation, und Er 

ist fertig, und es wird keine weitere Erweckung geben bis zur Auferstehung. Bis wir in dieser 

Auferstehungszeit weggefangen sind. Wisst ihr nicht, dass das Wort Erweckung "lebendig machen" 

bedeutet? Wie kann Gott irgendetwas außerhalb dieses offenbarten Wortes zum Leben erwecken? Er 

sagte es. So steht es in der Bibel. Epheser 5:13). Nichts manifestiert sich außer durch Licht. Alles klar. 

Die Bibel sagt, dass nur das Licht Leben erschaffen kann. Nur Licht wird Leben machen. 

 

Epheser 5:13 Aber alles, was getadelt wird, wird durch das Licht offenbar gemacht; denn alles, was 

sich offenbart, ist Licht. (Man kann also keinen Samen haben, der sich manifestiert, wenn es kein Licht 

gibt.) 14 Darum spricht er: Wach auf, der du schläfst, und steh auf von den Toten, und Christus wird dir 

Licht geben. Und wenn du im Licht wandelst, so wie Er im Licht ist, dann hast du Gemeinschaft. 

 

Als wir also sahen, wie dieses Ereignis in Kentucky stattfand, gaben wir es den Wort Test und der Wort 

Test sagt, dass das Leben nur durch das offenbarte Wort kommt. Also, was war es? Eine geplante 

Veranstaltung? Ja, das war es. Eine durchgeführte Veranstaltung? Ja, das war es. Sie konnten sich darauf 

verlassen, dass sie die Menschen verdummen würden, und gaben ihnen Zeugnisse, die auf Emotionen 

basierten, und die Menschen sind darauf reingefallen, Haken, Leine und Senkblei. Das nannten es eine 

Erweckung, und die toten Kirchen im Mittleren Westen griffen es auf und versuchten, es eine Erweckung 

von Gott zu nennen, und sie kamen zu kurz. 

 

Entweder ist es das Wort, und nur das Wort, oder es ist nur Religion in ihrer besten Form. Und wir suchen 

nicht die Religion, das ist eine Hülle, wir suchen "So spricht der Herr".  

 

Schämt euch seiner 65-0711 P. 61 Und denkt daran, dass ihr vielleicht einem Geist begegnet, der wie 

Gott handelt. Du könntest einem Geist begegnen, der dies oder jenes tun würde; Folgt es ein wenig und 

seht, wie es sich mit dem Wort Gottes vergleichen lässt. Das ist einfach perfekt. Alles, was ihr tun 

musstet, war, einfach eure Bibeln aufzuschlagen, als diese Erweckung stattfand.  

 

Du könntest einem Geist begegnen, der dir sagt, dass du gerettet bist, und dir ein herrliches Gefühl gibt, 

und du würdest schreien und jubeln; dann kommt es zur Verleugnung des Wortes, wie kann der Heilige 

Geist, der das Wort geschrieben hat, Sein Eigenes Wort verleugnen?  

Dieser Geist muss jede Verheißung Gottes mit einem "Amen" untermalen. Wenn das nicht der Fall ist, 

dann bist du Gott nie begegnet, sondern einem trügerischen Geist. Und die Welt ist heute voll davon.  

 

Aber wenn ihr seht, wie Gott herabkommt und eine Aussage macht, dass Er etwas Bestimmtes tun wird, 

dann kommt es zurück und tut dieses wieder, und wieder, und wieder dann haben Sie einen echten Geist 
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Gottes. Wie konnte ein Geist auf einem Menschen sein, der Heilige Geist, der die Bibel geschrieben hat, 

und sich dann umdrehen und leugnen: "Das ist nicht richtig; das war für einen anderen Tag"?  

Er sagte: "Die Verheißung gilt für euch und euren Kindern, denen fern ist, so viele, wie der Herr, unser 

Gott, berufen wird." Das war Apostelgeschichte 2:38. Wie kann dann ein Geist etwas anderes 

annehmen und von Gott sein, wenn es in Hebräer 13:8 heißt: "Jesus Christus ist derselbe gestern, 

heute und in Ewigkeit"?  

 
Ist nun jemand in seinem Zeugnis aufgestanden und hat in der Botschaft gesagt und gesprochen? OK, 

gesprochen im Wort Gottes und sagte: Siehe, Elia wird kommen und alles wiederherstellen, was wir in 

Gott sind, und anfangen, sie den Doktrin zu lehren. Und dann gab es eine Erweckung. Dann würde ich 

sagen, dass das echt ist, bis auf die Tatsache, dass Bruder Branham sagte, dass es nie passieren würde. 

Dann muss ich zurückkommen und sagen: OK, wie lehren sie, dass Gott den Propheten gesandt hat? Was 

tun sie? Alles klar.  

 

Über das Lager hinausgehen 64-0719E P. 82 Wenn es hier Leute gibt, die Ihn nicht kennen und nie 

über das Lager einer Kirchenzugehörigkeit hinausgekommen sind, so bekennen Sie sich doch dazu, ein 

Christ zu sein... Aber wenn du diese Dinge sagst: "Ich glaube, es war für einen anderen Tag", dann zeigt 

das, dass es nicht der Heilige Geist sein kann. Wie kann ein Mensch, der mit dem Heiligen Geist erfüllt 

ist, jemals mit dem Namen Vater, Sohn, Heiliger Geist getauft werden, wenn Paulus, der große 

Apostel, sagte: "Wenn ein Engel vom Himmel kommt..." Vielleicht hast du es einmal getan, ohne es 

anders zu wissen.  

 

Also, was werdet ihr alle tun, wenn die Regierung, wenn sie ihre große Täuschung hat, wo sie in den 

Himmel projizieren kann, Hologramme von Engeln, die herabkommen, von fliegenden Untertassen, die 

herumschweben und all diese Dinge? Wirst du Angst bekommen oder wirst du sagen, es geht um die 

Zeit, in der Gott kommt, um mich zu holen? Er sagte, deine Theophanie wird runter kommen und du 

wirst verändert werden. Ich bin auf der Suche nach diesem Tag. 

 

Diese Leute taten es, ohne es in Apostelgeschichte 19 anders zu wissen. Er aber sprach: "Wenn ein 

Engel etwas anderes predigt, so sei er verflucht. Und lass es was sein? Nun, Sie können glauben, was 

Sie wollen. Ich werde glauben, was ich will. Nein, sagt er, lass ihn verflucht sein. Das ist ein starkes 

Wort. Er sei verflucht. Mögen all diese Kirchen, und ich sage es nur, die behaupten, an die Botschaft 

Gottes zu glauben und nicht die Botschaft Gottes predigen. Mögen sie verflucht sein und in was 

hineinfallen? 5. Mose 28, Verse 15 bis 68. Was ist das? All die Dinge, die passieren werden, sind nicht 

nur vorher passiert, sondern sie werden alle auf einmal passieren. Während der Trübsal werdet ihr euch 

nicht verstecken können, denn verflucht ist der, der geht und kommt, also ist es egal, wo ihr seid. 

Verflucht aber ist, wer in der Stadt ist, und verflucht ist, wer auf dem Lande ist. 

Nun, die gleichen Flüche werden in der Stadt sein, sie werden auf dem Land sein. Und derselbe Fluch 

liegt im Warenkorb. Ihr Lagerhaus in Ihrem Warenkorb.  

 

Ja. Auch wenn du denkst, dass du Jahre und Jahre lang zum Essen hast, wirst du es schaffen und alles 

andere? Weißt du was? Du wirst es nicht schaffen können, wenn du nicht in Christus bist. Und wenn du 

in Christus bist, dann bist du in 5. Mose 28:1-15. Der erste Teil von 15, bist du dabei. Gesegnet seid ihr 

im Vorratshaus. Gesegnet seid ihr im Warenkorb. Gesegnet seid, wenn ihr aus der Stadt kommt, gesegnet 

seid ihr auf dem Lande. Gesegnet seid ihr. Wo immer du hingehst, du kommst rein, du gehst raus. Ihr 

seid gesegnet, weil ihr ein gesegnetes Volk seid, denn wann habt ihr euren Segen erhalten? Vor der 

Grundlegung der Welt. Epheser 1, 3 bis 5. Beeindruckend.  

 



14 
 

Diese Leute taten es, ohne es in Apostelgeschichte 19 anders zu wissen. Er aber sprach: "Wenn ein 

Engel etwas anderes predigt, so sei er verflucht. 

 

"Wie kannst du irgendein Glaubensbekenntnis oder einen Ismus oder etwas anderes annehmen, wenn 

die Bibel sagt, dass die Verheißung für dich dasselbe ist, die wahre Taufe des Heiligen Geistes ...Wie 

kann der Heilige Geist, der das Wort geschrieben hat, in dir sein und dasselbe Wort verleugnen? Wie 

kann Er leugnen, wenn der Heilige Geist Selbst sagte: "Wenn jemand ein Wort hinzufügt oder etwas 

davon nimmt, so werde ich seinen Teil aus dem Buch des Lebens nehmen." Wie kann der Heilige Geist 

dann etwas aus dem Wort nehmen oder dem Wort etwas hinzufügen?  

 
Das kann man nicht tun. Wie soll es also ein Schlangensamen, jemand, der aus der Linie von Eva und 

der Schlange stammt, ins Neue Jerusalem schaffen? Sie werden es nicht schaffen. Sie waren von Anfang 

an nicht da.  

 

Aus der Stimme Gottes 63-0120M, P. 37 So viele verwirren die Dinge. Die Leute stehen auf; Sie kennen 

das Wort nicht, und sie sagen Dinge, und vielleicht klingt es sehr vernünftig. Der Kommunismus ist eine 

sehr vernünftige Sache: "Alle gleich. Es gibt keine Kapitalisten mehr; Sie sind alle Kommunisten." Hast 

du jemals darüber nachgedacht, dass das eine falsche Erweckung ist, wie es der Kommunismus ist ? 

Und wo hat er das alles danach Gemustert? 

 

Jesus sagte: "Die beiden Geister wären sich so nahe, dass es die Auserwählten täuschen würde, wenn 

es möglich wäre." Und alles, was der Teufel hat, ist eine Perversion dessen, was Gott geschaffen hat. 

Sünde ist pervertierte Gerechtigkeit. Eine Lüge ist die Wahrheit, die falsch dargestellt wird. Ehebruch 

ist ein Akt, zu dem Gott uns bestimmt hat, pervertiert. Jeder Unglaube ist die Perversion des Glaubens. 

Ihr müsst die Wahrheit leugnen, um die Perversion zu annehmen. Seht, begradigt diese Stimmen; prüfe 

sie durch das Wort und sieh, ob es wahr ist.  

 

Schalten Sie nicht einfach ihren YouTube-Sender oder ihre Website ein und sagen Sie, oh, ich liebe ihre 

Musik. Ich werde ihre Predigten hören, damit ich ihre Musik hören kann. Nur zu. Du hörst auf den Teufel. 

Genau wie Eva hörst du auf den Teufel. Schalten Sie es aus. Wenn du ihre Musik magst, dann bestell 

ihre Platte. In Ordnung. Aber hör nicht auf diese falschen Predigten. 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass Du uns zu Deinem Wort und nur zu Deinem Wort 

gerufen hast. Und alles andere ist für uns eine Lüge. Und so, Herr, lass es sein. Wenn ich einen 

mürrischen Geist habe, denken die Leute, oh, ich bin nur gegen jeden, dann sollen sie das denken, es ist 

mir egal. Alles, was mich interessiert, ist das, was der Vater uns gelehrt hat. 

 
Alles, was mich interessiert, ist das, was Du gesagt hast, und Du hast es durch Deinen Propheten bestätigt. 

Und sogar in diesem Dienst habt Ihr es bestätigt, indem Ihr heruntergekommen seid und gezeigt habt, 

dass es dasselbe ist. Es ist dasselbe Ding. Und deshalb, Herr, beten wir nur, dass wir nur Deinem Wort 

nachgeben. Im Namen Jesu Beten wir. Amen. 

 

 

 

 


